
平成28年　第2回（6月）　泉崎村議会定例会通告質問一覧表

受理
番号

受理年月日 質問者 質問事項 要　　　　　　　　　　　　　　　　　旨

1 平成28年5月2日 鈴木清美議員 新庁舎について 職員の住民サービス対応について

庁舎の運営・管理費について

防災計画について 新しく建設される防災センター施設の運営について

防災ハザードマップについて

2 平成28年5月18日 飛知和良子議員 県道母畑白河線のバイパス ①長年にわたり計画されていましたが、今後、具体的に県の方で計画が

について あがっているのか。

②地権者の全ての了承を得たのか

木野内前・関和久歩道延長 　延長のお願いはしてあるので、その後如何でしょうか

について

3 平成28年5月19日 田﨑能信議員 ふるさと納税について ①２７年度の納税状況について伺う。

②２８年度ふるさと納税の見込額の算定の根拠について伺う。

防犯灯の設置について

4 平成28年5月20日 白石正雄議員

（裏面へ）

③新しく企業もふるさと納税ができるように報道されていますが、その内容
について伺う。

④ふるさと納税のとりまとめを業者に委託してるようですが、その内容につ
いて伺う。

　今年度の予算においても防犯灯の予算が計上されておりますが、その内
容について伺う。

放射性廃棄物仮置場解消の見
通しについて

①国・県が示している放射性廃棄物搬出計画と泉崎村内における仮置場
解消の見通しについて



受理
番号

受理年月日 質問者 質問事項 要　　　　　　　　　　　　　　　　　旨

①危険除去に向けたその後の取組み経過について報告を求める。

②社会資本活用物件として、今後の活用を考えるべきと思うが見解を伺
う。

職員採用と人事について

②一部職員を長期出向させているが、その理由について伺いたい。

5 平成28年5月20日 廣瀬英一議員

6 平成28年5月20日 岡部英夫議員

　５月現在の工業団地、住宅団地の販売状況について

以下余白

②村民との約束である３年という期限は守れるのか、解消の見通しの村民
周知について伺う。

工業団地、住宅団地の販売状
況について

　工業団地、住宅団地の販売方法・計画について、新たな方法・計画はあ
るか

旧（株）コーケン廃工場跡地活
用について

新田地内蕪内線の歩道設置に
ついて

　過去の議会でも取り上げられているが、危険箇所については早急な対応
が求められるが見解を伺う。

①平成２８年度職員採用募集状況・経過と応募状況、採用条件、採用理
由について伺う。

小・中学校児童生徒間での「い
じめ」について

①子どもの間での「いじめ」が潜在化してきていると聞くが、現状と対策に
ついて伺いたい。

②「いじめ」についての基本的考え方はどうあるべきなのか。一般社会での
対応について伺う。

２８年度各課担当事業ついて
伺う

　２８年度の各課担当事業において、外部へ発注した事業の進捗状況、年
間工程表、各課の担当者等について伺う。

泉崎村のこれからの福祉に対
する計画・方向について

　少子化対策、高齢化に対する、村の新たな対策・計画等はあるか。


